
考えてしまいました。今回の

職場体験で子供たちもたくさ

ん勉強できたと思いますが、

同時に私達も勉強させてもら

いました。本当は来年から職

場体験の受け入れを止めよ

うかな…なんて少し考えてい

たのですが、こんなに良い子

達の思い出に少しでも残っ

てくれるなら…そう考えて、

来年からも引き続きやってい

きたいな！と感じました。3日

間ご苦労様でした！ありがと

ね！ 

６月におこなわれた親孝

行月間の報告です。今月

はJr（息子さん）です。 

今年の親孝行月間は父の

好きなうどんを食べに行

きました。僕はうどんが

あまり好きではないので

中々食べに行きません。

そんな僕でも食べられる

お店があるので、そこへ

いきました。実は母もう

どんがあまり好きではな

いので、丼物でも食べて

もらえばいっか…と思っ

ていましたが気がつくと

母もうどんを頼んでいま

した。しかも釜揚げ…無

謀な挑戦に後から気がつ

き、父と途中でうどんを

交換していましたが、お

いしそうに食べていまし

た。ちなみに、父が頼ん

だのは天ぷらうどんでし

た…。なんだか注文の仕

方がおかしくない？？普

通うどんが好きな人が釜

揚げを頼まない？？ 

今月の 

格言
！ 
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中部ビジネスシステム株式会社 

岡崎高校に次ぐ頭の良い高

校です。私とは無縁の高校

ですね…（ガッカリ…）そんな

天才君2人が今回の学習生

でした。だからやることが早

い、早い！去年あんなに苦

労していた伝票整理もあっと

いう間に片付けてしまい、営

業さんとの同行でもしっかり

受け答えができているし、細

かいところまでよ～く観察し

ていました。宮崎君とは仲良

くパソコンの修理もしていま

した。やっぱり頭が良い子は

何をやってもできるんだ～と

自分との違いを改めて実感

しました（ちょっと悔しい…）さ

らに驚いたことに、この子達

は責任感もすごく強い！最

終日の終了時刻間際…

「じゃあ片付けて、帰って良

いよ。」と言ったら、「まだこ

の作業が終わっていないの

で、もう少しがんばります！」

ですって…。この子達はなん

て優秀なんでしょう…。10年

後中部ビジネスに入社してく

れないかな～なんて真剣に

そろそろ紅葉の季節です。 
木々が色付いて 

とってもきれいです！ 

先日大勢のお友達と中華料

理屋さんに行きました。そこ

でお腹一杯に食べた後「今

日はＡさんの誕生日だよ！」

といって友人の1人がケーキ

を取り出しました。でもそこ

は中華料理屋さん…。通常

ではケーキを持ち込んで、そ

の場所で食べるなんて常識

はずれ…と言われてしまうか

もしれません。恐る恐る店員

さんに「友人が誕生日で 

ケーキを買ってきたのです

が…」と伝えると、どうぞ！ど

うぞ！と言ってくれました。す

るとすぐに奥に戻り、お皿を

人数分、持ってきてくれまし

た。さらにさらに…10分後･･･

なんと山盛りになった大学イ

モを持ってきてくれました。な

んてすばらしいお店なんだろ

う…。ケーキを食べるのを許

してくれただけではなく、お

皿も持ってきてくれて、プレ

ゼントも用意してくれるなん

て…。最近ではこんな人情

味あふれるお店も減ってき

た気がします…。最近はあ

まり人との関わりが薄くなっ

てきているので、こんなお店

がたくさんできてくれるといい

な～なんてしみじみ感じまし

た。もちろんそれ以降、この

お店が大好きなお店に加え

られたことは言うまでもあり

ません…。 

 

み ん な の 

ひ と り 言 

チームから何かを与えて 

もらえるかではなく、 

チームのために何ができるか 

考えて欲しい 

         （王貞治） 

最近は全て自分１人でやって 

いる感覚の人が多いです。 

でも実際は、１人では生きる 

ことさえできないんです…。 

喜んでしまいました！のコーナー! 
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今年もやってきました、職場

体験の季節が…。この時期

になると中学2年生の生徒さ

んが3日間、職場体験に来ま

す。中学生の子供たちと接

することはワクワク…という

気持ちもあるのですが、どん

なことを体験してもらおう…と

いうプレッシャーもあります。

去年は伝票整理を手伝って

もらったら、すごく辛そうに片

付けてくれました（笑）そんな

経験もあり、今年は何をやっ

てもらおうか、少し考えてし

まいました。…なんて考えて

いるうちに日にちが経ち、気

がつけば…「おはようござい

ます！今日からよろしくお願

いいたします！」   うわ～

どうしよう…!!結局何も考え

れなかった～（涙）という結

果になりました。でも今年の

生徒さんはなんだか様子が

違う…。聞いてみると、  岡

崎高校と北高を目指してい

るそうです。岡崎高校は言

わずと知れた超頭の良い子

しか入れない高校で、北高も
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